

令和3年9月13日

保護者様

大阪市立島屋小学校

校長 北浦 正美

「人」台学習者用端末の持ち帰りについて

新秋の候、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお喜び申しあげます。平素は、本校の教育推進にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、新型コロナウィルスの感染が未だに収束のめどが立たない日々が続いています。臨時休業となる学校が増えていることから、本校でもいつ臨時休業になってしまって対応できるよう、学校と家庭間の連絡や、学習機会の保障の観点から、「人」台学習者用端末と電源コードを持ち帰り、ご家庭で保管していただくことといたしました。

「人」台学習者用端末の具体的な活用方法に関しては、各担任からの指示に従い、適切にお取り扱いくださいますようお願いします。基本的な運用としては、持ち帰った
「人」台学習者用端末はご家庭で充電していただき、強い衝撃等を与えないように、
学校に持ってくる際には専用ケースに入れ、持たせてください。

なお、ご家庭での Wi-Fiの接続設定方法に関しては、本校ホームページ、配布文書欄の『インターネットにつなげる方法（高学年用）』をご参照ください